



け や き

かしこく
やさしく
たくましく

龍ヶ崎市立大宮小学校だより
令和6年5月7日

新学年のスタートから一ヶ月

風薫る5月がやってまいりました。早いもので、新学年がスタートしてから一ヶ月が経とうとしています。新しい学年になり、どの子どもやる気に満ちあふれているようで、とても頼もしく感じられました。

5月は、学校生活にも慣れ、子供たちがぐんぐん成長する時期です。一人ひとりが学習活動に生き生きと取り組み、多くの学びを得られるよう職員一同精一杯努めて参ります。

また、先月行われたPTA授業参観及び懇談会の際には、たくさんの保護者の方々にご参加いただきまして、ありがとうございました。子供たちの健やかな成長には、ご家庭と学校との連携が大切です。今後も、ご協力をよろしくお願いいたします。

1年生を迎える会 4月19日(金)

昼のふれあいタイムに、「1年生を迎える会」を行いました。前半は、リモートでの、1年生の自己紹介でした。1年生は緊張していたようですが、一人ずつ自己紹介をすると、2～6年生から大きな拍手が送られました。後半は、たてわり班の顔合わせです。6年生が1年生を迎えに行き、たてわり活動の教室で、班の仲間と顔合わせをしました。6年生が1年生を見守る視線が温かく、最高学年としての自覚が感じられました。



リモートで自己紹介

避難訓練 4月26日(金)

火災を想定しての避難訓練を行いました。避難指示の放送から短時間で全員が避難場所に避難できました。災害は、いつでも、どこでも、だれにでも起きるものです。自分で自分の身を守る力を身につけていけるよう指導していきます。お家でも避難訓練のことや災害時のことなどについてお話ししてみてください。

また、今月24日(金)には、小中合同引き渡し訓練が行われます。詳細は4/26にスクリレで配付しましたお便りでご確認ください。また、どなたに引き渡すか、お子様と確認しておいてください。



防災ずきんとハンカチで身を守って



6年生が迎えに来てくれました



「お・か・し・も」で落ち着いて避難できました

スクリレについて

本校では、「スクリレ」を活用して保護者との連絡や情報発信を行っております。

学校だよりや学年だより、保健や給食等各種お便りの配信、学級からの連絡、健康観察の状況や欠席の連絡などで活用しています。

今後は、小中合同引き渡し訓練の連絡や、水泳学習への参加の有無もスクリレを活用する予定です。新着の通知がありましたら、早めのご確認をお願いいたします。



授業参観の様子



1年生 学級活動



2年生 算数



3年生 国語



4年生 道徳



5年生 社会



6年生 道徳

お願い

4/20にスクレで配信した「PTA総会資料その1～3」をご覧になり、「その3」の最終ページのリンクより、アンケートにご回答ください。総会は書面開催ですので、過半数の可否がないと決議が成立しません。ご協力をお願いいたします。